
4 Pièces

100 m²

Réf. 4633-ADE

357 000 €

Gap
Appartement à vendre (05000)
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L'Office  Immobilier  de  Gap  vous  présente  à  la  vente  cet  appartement

de  100m²  avec  vue  dégagée  sur  les  montagnes.Situation  et  contexte

:Situé  au  cœur  d'un  quartier  calme,  cet  appartement  bénéficie  d'une

vue panoramique sur Gap et les montagnes environnantes. À proximité

des  commodités  telles  que  commerces,  écoles  et  transports  en

commun.Description  intérieure  :Cet  appartement  offre  un

aménagement fonctionnel avec une pièce à vivre de 41m², donnant sur

une terrasse couverte de 16m² orientée sud.Coin nuit :Trois chambres

lumineuses avec rangements,l'une donnant accès a un balcon de 9m2,

deux ...

The Gap Real Estate Office presents for sale this 100m² apartment with a clear view

of  the  mountains.Location  and  context:Located  in  the  heart  of  a  quiet  area,  this

apartment benefits from a panoramic view of Gap and the surrounding mountains.

Close  to  amenities  such  as  shops,  schools  and  public  transport.Interior

description:This  apartment  offers  a  functional  layout  with  a  41m²  living  room,

opening  onto  a  16m²  covered  terrace  facing  south.Sleeping  area:Three  bright

bedrooms with  storage,  one giving  access  to  a  9m2 balcony,  two shower  rooms

and a laundry area.Exterior advantages:16m² covered ...
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